

# Optimalkan Pengamanan Nataru, Kapolres Bitung Kerahkan 450 Personil Gabungan

Abdul Halik Harun - [BITUNG.GARDAMEDIA.ID](https://bitung.gardamedia.id)

Dec 21, 2023 - 12:53



*Kapolres Bitung? AKBP Tommy Bambang Souissa SIK brsama Unsur Korkopimda kota Bitung*

BITUNG - Perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, Kepolisian Resort (Polres) Bitung di pimpin Kapolres AKBP Tommy Bambang Souissa siap optimalkan dan pastikan pengamanan berjalan aman dan lancar.

Hal ini disampaikan Kapolres saat Audients bersama para Media di pengamanan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 harus dipastikan berjalan dengan optimal. Oleh

karena ini merupakan tugas rutin yang keamanannya harus berjalan aman dan lancar.

“ Meskipun Natal dan Tahun Baru merupakan rutinitas namun pengamanannya harus direncanakan serta dipersiapkan. Terutama, berkaitan dengan transportasi dan distribusi bahan pokok,” kata Kapolres, usai Apel gelar pasukan Operasi Lilin Pokres Bitung Kamis (21/12/2023).

Menurut Kapolres bahwa pengamanan Natal dan Tahun baru tahun ini berbeda dengan sebelumnya. Karena, bertepatan dengan masa kampanye Pemilu 2024. Yang memiliki potensi kerawanan yang lebih tinggi. Karena itu, dalam rangka pengamanan dengan sandi operasi lilin 2023 ini melibatkan semua stakeholder. Yang tidak terlepas dari permasalahan keamanan, dan keselamatan serta ketertiban.

Untuk pengamanan sendiri jelas Kapolres itu gabungan dari Polres sendiri 99 personil yang terlibat dan dari eksternal kurang lebih 450 personil itu dari unsur TNI, Pemerintah, Tokoh agama, tokoh masyarakat, Ormas dan sebagainya.

" Untuk Pengamanan Nataru Tahun ini, Kita ada 5 Pos Pengamanan, satu Pos Terpadu di Pelabuhan, 2 Pos pelayanan dan Pos Pengamanan," Beber Kapolres

Menambahkan, Kapolres pun mengingatkan kepada anggotanya agar pengamanan Nateru harus betul-betul dilaksanakan secara tepat. khususnya di lokasi dan jalur menuju objek wisata, Jangan sampai terjadi kemacetan. Di akhir Kapolres pun mengucapkan Selamat Natal dan Tahun Baru.

" Saya Kapolres Bitung mengucapkan Selamat Natal dan Selamat Menyongsong Tahun Baru," tutupnya (AH)